



▲魚島の夕日

▲グラウンドゴルフ体験 佐島農村運動公園

▲大漁!

▲磯探検

▲磯探検 みんなワクワク!

▲ヒラメ放流 大きくなってね

▲ヒラメ放流体験

▲防災マップ作製

▲卓球の練習

▲ピザに大満足

▲魚島産のたこ焼きパーティー

▲海岸清掃

地方創生×離島留学への取り組み



地域参観日での授業の様子(中学生)

※この地域参観日は、誰でも子どもの授業の様子を見学できる参観日で魚島ならではのものです。

「魚島さざなみ留学」第2期生

～空気の澄んだ環境で留学生活～

地方創生×離島留学への取り組み 魚島さざなみ留学 第2期生



地域参観日の授業(小学生) 親御さんリモートで参加

いを見ることがありますが、これらもお互いが生活するうえでのおちとけた関係だと認識しており、これらが個々の成長につながることにだと思っております。寮生活では、調和づくりに目指し努力していきたいと思えます。

また何よりも、魚島での離島留学生活を送れることは、「応援してくださいご家族のサポートがあつてこそ」と感謝いたします。

来月は2学期も始まり、運動会、お祭りなどがあり、町民の皆さんとの交流を活気あるものにしていききたいと思えます。

皆さんこんにちは、魚島さざなみ寮ハウスマスターの岩谷です。

2期生である留学生7名が入寮して、はや4ヶ月が経過しました。お陰様で全員元気に寮生活を送っています。これも町民の皆さまから寮生へのお声がけや、イベントを通じたふれあいの賜物と感謝しております。さざなみ寮では「美味しい食事を提供いただく調理員さん」「衛生管理など気配りいただく清掃員さん」「安眠を担う宿直員さん」等々、いつもたくさんの方々に支えていただいています。

寮生活にも慣れた留学生は、年長者が年下をサポートする光景があったり、苦手な食事メニューに挑戦したり、時にテレビチャンネルの争



魚島離島留学ハウスマスター 岩谷 弘一(島おこし協力隊)

魚島さざなみ留学
2期生 7名揃って寮生活